



JOUR 4

Espérance et Miséricorde



Il se leva et s'en alla vers son père.
Comme il était encore loin,
son père l'aperçut
et fut saisi de compassion ;
il courut se jeter à son cou
et le couvrit de baisers.

Le fils lui dit :

« Père, j'ai péché contre le ciel
et envers toi. Je ne suis plus digne
d'être appelé ton fils. »

Mais le père dit à ses serviteurs :

« Vite, apportez le plus beau
vêtement pour l'habiller,
mettez-lui une bague au doigt
et des sandales aux pieds,
allez chercher le veau gras,
tuez-le, mangeons et festoyons,
car mon fils que voilà était mort,
et il est revenu à la vie ;
il était perdu, et il est retrouvé. »
Et ils commencèrent à festoyer.

Lc 15, 20-24

Démarche du jour



Aujourd'hui,
je peux décider d'aller me confesser
ou fixer le jour où j'irai,
spécialement si je ne l'ai pas fait
depuis longtemps,
pour me laisser nettoyer
comme un nouveau-né.
Dans cette confession,
je demande aussi à Dieu
la grâce de pardonner
à ceux qui m'ont fait du mal.
Je peux ensuite prendre
un petit temps de fête.

Prière de la Neuvaine

Que la grâce de cette neuvaine
ravivée en nous, pèlerins de l'espérance,
l'aspiration aux biens célestes,
et répande sur nous,
nos proches et le monde entier
la joie et la paix de notre Rédempteur.